



Santiago Creel indicó que tiene toda la facultad para fortalecer la política exterior de nuestro país

A más de un año de que inició el conflicto Ucrania-Rusia, se había anunciado, casi desde el principio del mismo, que podría darse el mensaje del presidente de Ucrania al Pleno de la Cámara de Diputados. Hoy, a pesar de que no fue en el Pleno sino en el Salón Legisladores, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, presidió este encuentro virtual.

No estuvieron ni priistas ni perredistas ni tampoco Morena y aliados, solamente panistas y de Movimiento Ciudadano. Previo, el petista Gerardo Fernández Noroña señaló la total ilegalidad y la falta de respeto a la Junta de Coordinación Política por concretar este mensaje. La Junta de Coordinación Política indicó en un comunicado que lo que se haya dicho en esta reunión, es a título personal de este Grupo de Amistad México-Ucrania y no a título personal del Poder Legislativo. Santiago Creel Miranda respondió, en conferencia, que tiene toda la facultad para fortalecer la política exterior de nuestro país.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGTKPrERZKCPoXg&id=75F18D3264FEE48F%214180&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>